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我区第二届奈李暨隆盛甘溪李采摘节开幕

采摘李子，找准綦江这些地方
本报讯（记者 成蓉 张斌）7月

27日，我区第二届奈李暨隆盛甘溪李

采摘节开幕，綦江9个镇均有新鲜可

口的李子供游客采摘。

本次活动主会场为隆盛镇振兴

村，分会场为赶水镇沿河村及岔滩

村、中峰镇中峰村、打通镇打通村、安

稳镇召台村、石壕镇石壕村、扶欢镇

小卷洞村、石角镇齐雨村、新盛镇气

田村。全区李子种植面积共计 8000

余亩，品种包括青奈李、青脆李、脆红

李等，采摘期将持续到8月底。

“这个李子好吃。”“我摘的全是

个头大的。”开幕当天，隆盛镇振兴村

邦荣农业产业基地内人头攒动，游客

精心挑选采摘李子，大家一边品尝，

一边不停地往篮子里装，忙得不亦乐

乎。

“今年是我们挂果的第二年，200

亩精品园预计产量有5万斤。”邦荣农

业产业基地负责人刘邦铸说，采摘节

的举办有利于进一步扩大李子品牌

的影响力，吸引更多游客前来采摘。

副区长雷瑞宏出席开幕式。

即日起，綦江区区长民营企业专线电话（023-

48678000）正式开通，主要负责听取和处理民营企业

向区政府反映的投诉请求、提出的意见和建议等事

项。欢迎拨打区长民营企业专线，服务时间为：工作

日上午9:00-12:00，下午13:30-17:00。

本报讯（记者 赵竹萱）7月26日，

记者从团区委召开的2019年大学生西

部计划志愿者接收工作暨安置工作会

上获悉，我区公开面向社会招募志愿

者49名，将分配到中峰、永新等40个街

镇部门。

会上介绍了綦江区区情，希望此

次招募的志愿者要树立安全健康意

识，服从服务单位的管理，养成良好的

工作生活习惯，加强团结、相互学习，

用青春和才智为綦江区经济社会建设

发展留下浓墨重彩的一笔。

“在以后的工作中，我会努力做到

会听、会做、会看。会认真聆听来自基

层、来自群众的声音，服从组织安排，

踏踏实实做事，为群众服好务；会更用

心地去融入集体，看同事们细心做事、

严格做事的风格。”志愿者张雪蕾说。
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7月26日，文龙街道长生沟社区，市妇代表、区人民医院心血管内

科副护士长陈玲正在给社区儿童讲解儿童卫生保健知识。暑假开始

以来，区妇联启动社区农村"儿童之家"送课活动，邀请市区两级妇代

表、三八红旗手等为孩子讲解卫生健康、防溺水、防拐骗、消防安全等

知识，让儿童暑假生活丰富多彩。 记者 陈星宇 摄

暑假
送课
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交办问题基本情况

1. 綦江区文龙街道通惠大
道 2 号 1516 商业街多家餐
馆油烟直排影响天山半岛
小区住户生活；2.商业街多
家餐馆占道经营且将垃圾
进行收集处理，随意乱扔等
待物业清扫；3.滨河手撕鸡
餐馆露天烤鸡气味较重，影
响附近居民生活。

行政区域

綦江区

污染类型

大气,土壤

调查核实情况

经现场调查核实，群众反映的问题属实。綦江
区文龙街道通惠大道2号“1516”商业街，位于綦
江区文龙街道通惠大道千山半岛国际A区34#
楼，开发单位为重庆千山万水置业有限公司，物
业管理公司为重庆市綦江区千山物业有限公
司。千山半岛国际小区依山而建，呈阶梯状分
布，最下方为“1516”商业街，依次往上为半岛国
际小区居民住宅，商业街高四层，共设置7条专
用烟道，烟道排口均位于美食街楼顶，排口位置
低于后方 24-27 号住宅楼，离后方居民住宅楼
间距约 30 米。“1516”商业街共计 89 个商业门
面，现已租赁53个门面，截至目前，正常经营的
餐饮单位有29家。

是否属实

属实

处理和整改情况

（一）关于多家餐馆油烟直排影响千山半岛小区住户生活问题。鉴于“1516”商业街餐饮较为集中，紧邻居民聚集区，且
专用烟道排口距居民住宅较近，烟道排口设置不够合理，排口位置处于居民住宅楼上风向，对周边居民住户正常生活造
成影响。由生态环境局督促开发单位和物业公司采取在总排口位置加装油烟净化设施和改变烟道排口位置等方式对
专用烟道进行整改，严防油烟扰民，建成投用后出具检测结果并公告宣传；同时，责成该地段4家未安装油烟净化设施的
餐饮单位在2019年7月27日前安装油烟净化设施，督促已安装单位正常运行达标排放。由区住房城乡建委配合督促开
发单位加快设备安装并对设备安装施工进行指导。为长效管理，由生态环境局、文龙街道加大检查力度，督促餐饮业主
加强日常环境管理；由市场监管局落实餐饮行业服务许可与环保监管协作工作，在受理食品经营许可（餐饮）申请时，将

《餐饮项目环境保护事项告知书》一并发放，指导督促业主落实环保主体责任。目前工作进展情况：区生态环境局环境
行政执法支队已于5月29日现场调查油烟排放情况并告知物业公司限期整改；开发单位重庆千山万水置业有限公司已
与重庆新纪元厨具有限公司签订油烟治理整改工程合同，预计在8月10日左右完成整改。
（二）关于滨河手撕鸡餐馆露天烤鸡气味较重，影响附近居民生活的问题。由区生态环境局、区市场监管局、文龙街道、
通惠派出所开展联合执法，已于7月17日拆除了原有油烟排口，现正在按环保要求新安装排烟管道接入专用公共烟
道。由区生态环境局负责滨河手撕鸡餐馆餐饮油烟的排放检测和后续处理。
（三）关于多家餐馆占道经营的问题。由区城管局、文龙街道依法开展整治取缔行动，并实施长效监管。目前工作进展
情况：区城管局、文龙街道已于7月17日联合制发《关于全面整治滨江大道“1516”地段违法占道经营、占道停车和违章
建（构）筑物的通告》，并会同区生态环境局、区市场监管局、通惠派出所开展联合执法，“1516”地段占道经营情况已得到
有效整治，违规占用人行道餐饮业主已进店经营；于7月25号前采取物理隔离措施对占道停车进行整治。
（四）关于垃圾随意乱扔等待物业清扫的问题。餐厨垃圾由城管局督促环卫集团添置收运器具，加大收运力度，及时完
成收运。生活垃圾已由文龙街道约谈千山物业有限公司，督促其加大保洁力度并及时收集到垃圾站统一处理。千山物
业有限公司已加大保洁力度，该地段生活垃圾清运正常及时。

问责情况

无

2019年7月16日，綦江区收到中央第四生态环境保护督察组交办的生态环境问题1件（见附表）。现将处理和整改结果向社会公开。

群众信访举报转办和边督边改公开情况一览表
（第五批 2019年7月16日）

按照全市脱贫攻坚专项督查巡查要求，现将市委脱贫攻坚专项

督查巡查期间接访有关事项公告如下：

一、接访时间

2019年7月29日（星期一）至2019年8月2日（星期五）上午9:00

至12:00；下午14:00至18:00。

二、接访地点

区行政中心办公楼11楼谈话一室。

三、接访内容

（一）脱贫攻坚“三落实”情况。学习贯彻习近平总书记在解决

“两不愁三保障”突出问题座谈会上重要讲话和视察重庆重要讲话精

神情况；学习贯彻市委五届六次全会和全市脱贫攻坚现场工作会议

精神情况；脱贫攻坚责任落实、政策落实、工作落实情况，特别是国家

脱贫攻坚成效考核重点工作推进落实情况。

（二）解决“两不愁三保障”突出问题。“两不愁三保障”突出问题

底数情况、整改措施、整改效果等，重点是义务教育有保障、基本医疗

有保障、住房安全有保障、饮水安全保障等情况。

（三）中央脱贫攻坚专项巡视反馈意见整改落实。整改工作总体

进展及质量情况，重点是扶贫项目资金监督管理、扶贫项目招投标、

扶贫产业发展及与贫困户利益联结、生态保护与脱贫双赢等重点难

点问题整改情况。

（四）国家脱贫攻坚成效考核指出问题整改落实。整改工作总体

进展及整改质量情况，举一反三整改问题、建章立制等情况。

（五）检视脱贫攻坚新问题。注重发现脱贫攻坚领域新情况、新

问题，认真检视工作中存在的作风不扎实、整改不落实、领导不重视

等问题。

四、接访人员

市委第十二脱贫攻坚专项督查巡查组人员

五、接访电话

023-48645253

市委第十二脱贫攻坚专项督查巡查组

2019年7月29日

信访接待公告

本报讯（记者 吴长飞）7月29

日，区政协召开二届三十二次主席

会议。区政协主席母明江主持会

议。

会议传达学习了中央第四生

态环境保护督察组督察重庆市工

作动员会、市委常委会议有关精

神，审议了“綦江精神”表述语，听

取并审议了有关人事事项。

母明江表示，綦江是长江一级

支流，对长江中下游地区生态安全

承担着不可替代的作用。全区上

下要提高政治站位，深学笃用习近

平生态文明思想和习近平总书记

对重庆生态环境保护工作的重要

指示精神，全力筑牢长江上游重要

生态屏障，加快建设山清水秀美丽

之地，努力在推进长江经济带绿色

发展中发挥示范作用。

区政协副主席褚洪春、牟伟、

刘林、周宗容出席会议。

区政协召开
二届三十二次主席会议本报讯（记者 成蓉 谢天骄）7

月29日，我区召开第八批援藏干部返

綦欢迎座谈会。区人大常委会主任

王前元，市人社局党组成员、副局长

黎勇，市农科院副院长蔡家林，区委

常委、组织部部长关衷效出席会议。

黎勇衷心感谢綦江对援藏工作

的大力支持。他说，在援藏工作中，

綦江援藏干部扑下身、沉下心，心无

旁骛、兢兢业业、坚守岗位、忘我奉

献，充分体现了綦江干部的担当作

为，展示了綦江干部的风采形象。希

望在今后的工作中，大家继续保持吃

苦耐劳、默默奉献的精神，站在新的

起点，以更大的作为回报组织的关心

和支持。

王前元代表四大家欢迎援藏干

部回家，并对他们圆满完成援藏工作

表示衷心感谢。王前元说，近年来，

綦江始终坚持以高度的政治责任感

做好援藏工作，切实围绕“经济援藏、

教育援藏、医疗援藏、就业援藏、人才

援藏”五个方面，全力对口帮扶支

援。援藏干部牢记初心使命，帮助察

雅深入推进脱贫攻坚工作。援藏干

部无私奉献，表现突出，多次获重庆、

西藏两地的表彰认可。

王前元指出，要扎实做好返綦干

部的工作岗位安排，相关职能部门要

保障好援藏干部休假等政策待遇；要

扎实做好在藏干部的后勤保障工作，

定期组织进藏看望，全力保障援藏干

部的政治待遇、经济待遇；要扎实做

好回綦干部的教育培养工作，经常了

解他们的思想、工作、生活情况，及时

解决出现的困难和问题。

我区召开第八批援藏干部返綦欢迎座谈会

本报讯（记者 赵竹萱 黎

梨）7月26日，全国、全市安全生产

电视电话会议相继召开，我区在綦

江分会场收听收看，并立即贯彻落

实会议精神。区委常委、常务副区

长施崇刚参加会议。

施崇刚指出，安全生产关系重

大，责任重大。各级各部门要切实

把思想认识和行动统一到党中央、

国务院和市委、市政府的决策部署

上来，要强化红线意识，坚持底线

思维，迅速行动，采取强有力的举

措提高防控能力，全力以赴做好全

区安全生产工作。对重点领域、重

点行业存在的安全隐患，要加大执

法监管力度，全力做好生产安全、

社会稳定、道路交通等各方面的安

全工作，坚决防范各类事故发生。

全国全市安全生产电视电话会议召开

我区贯彻落实会议精神


